

花とみやげと石油の里

Jリーグ 11.15

1993 No. 742

アンケート調査にご協力を

市では、市政へのより一層の市民参加と住みよいまちづくりを求めて、「市民アンケート調査」を行います。回答をお願いした方は、市内の全有権者の中から無作為で選び出した2000人の皆さんです。調査表が届いた方は、ぜひご協力ください。なお、回答は、11月30日までにご返送くださるよう、重ねてお願いします。



さきごろ、第一回新津シティカップ新潟県少年サッカー選手権大会が金屋運動広場で行われました。小学校六年生の部には、県内から予選を勝ち抜いた八チームが参加。子どもたちは、未来のJリーガーを目指し、元気一杯にボールを追いかけていました。

新津を中心にJリーグ誘致の市民の動きもあり、新津シティカップを機にサッカー熱は一気に高まりをみせています。さわやかな汗を流したサッカー少年たちは、「大きくなつたら、ワールドカップに出場したい」と目を輝かせていました。

未来の Jリーガー 新津に集う

主な内容

- | | |
|-----------------------|-------|
| 市民海外派遣研修を終えて
(座談会) | 2 ~ 5 |
| シルバー人材センターが10周年 | 6 ~ 7 |
| 技能功労者 8人を表彰 | 7 |
| 市展作品の紹介 | 8 |